

Le Parti communiste cubain examine les progrès de la production alimentaire à Cuba



La Havane, 12 déc (RHC) Le Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) a examiné jeudi les progrès de la production alimentaire dans le pays et les actions visant à prévenir et à combattre la criminalité.

Dans le cadre de la 9e session plénière de l'organisation politique, on a analysé les résultats de ces accords et l'application de la loi sur la souveraineté alimentaire et la sécurité nutritionnelle.

Lors de la réunion, il est apparu que des résultats encourageants ont été obtenus dans l'ensemencement de diverses cultures au printemps et pendant la saison froide, malgré l'impact négatif de l'intensification du blocus américain et de la situation économique complexe sur la production alimentaire.

Les visites de la haute direction du parti dans les municipalités du territoire national ont montré les bonnes expériences du travail réalisé par des entités telles que l'entreprise La Cuba dans la province de Ciego de Avila.

Dans ce sens, le premier secrétaire du Comité central du PCC et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a souligné l'importance de transformer ces expériences en règles, et a exprimé sa confiance

dans le fait que le peuple cubain dispose d'un grand potentiel pour aller de l'avant.

Le secteur de la production alimentaire a pour priorité de parvenir à une contractualisation adéquate des producteurs, d'accorder une attention maximale au programme d'autosuffisance territoriale et au développement de l'agriculture urbaine, suburbaine et familiale.

Il se concentre également sur le renforcement des entreprises agro-industrielles municipales, dont 106 fonctionnent déjà et progressent dans le processus de bancarisation.

En ce qui concerne les actions visant à prévenir et à combattre la corruption, la criminalité, les illégalités et l'indiscipline sociale, les membres du Comité central ont souligné l'importance des actions de contrôle.

La procureure générale de la République, Yamila Peña, a expliqué en séance plénière que la lutte contre ces manifestations négatives est sévèrement traitée et a insisté sur la nécessité d'une approche globale des actions de contrôle et de prévention.

Pour sa part, la contrôleuse générale de la République, Miriam Marbán, a affirmé qu'il y a une détérioration du système de contrôle dans les entités et un manque d'analyse de la responsabilité collatérale.

« Dans les cas de corruption que nous analysons, il apparaît toujours que quelqu'un n'a pas fait ce qu'il était censé faire, n'a pas contrôlé au bon moment, et parfois les problèmes sont vus et les gens regardent ailleurs, et nous n'exigeons pas toujours une analyse de la responsabilité collatérale », a-t-elle déclaré.

La réunion du parti a également porté son attention sur la lutte contre la drogue, un phénomène qui, selon les autorités de l'île, a pris de l'ampleur dans le pays.

À cet égard, le secrétaire à l'organisation du PCC, Roberto Morales Ojeda, a déclaré que ce phénomène, qui nuit à la société, nécessite une approche intégrale de l'éducation, de la famille, de l'école, du quartier et de la communauté.

L'assemblée plénière a également souligné les résultats de l'exercice national de lutte contre la criminalité et les illégalités qui a été réalisé récemment. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/371927-le-parti-communiste-cubain-examine-les-progres-de-la-production-alimentaire-a-cuba>



Radio Habana Cuba